
                                                                                                   

Grupo Municipal Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo

PREGUNTA QUE  PRESENTA  PILAR  MARCOS  SILVESTRE,  PORTAVOZ  DEL  GRUPO
MUNICIPAL  UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO,  DEL EXCMO.
AYUNTAMIENTO  DE  CARTAGENA,  SOBRE INUNDACIONES  EN  EL  CAMINO  DEL
SIFÓN.

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Son históricas las quejas vecinales sobre las inundaciones en el conocido como Camino del Sifón.
La  última  petición,  que  adjuntamos,  fue  presentada  por  registro  el  pasado  5  de  diciembre  y
notificada al Gobierno, a la Concejalía de Infraestructuras y a los grupos municipales de oposición
como el nuestro.

Los vecinos llevan denunciando años que los movimientos de tierras en los terrenos agrícolas del
Camino del Sifón Tramo XIV agravan una y otra vez los problemas cuando viene la Gota Fría, pues
se producen encharcamientos e inundaciones en la carretera, con los consecuentes problemas en el
tráfico.

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente

PREGUNTA:

1.  ¿Qué gestiones ha realizado el Ayuntamiento para dar respuesta al histórico problema de las
inundaciones  en el  Camino del  Sifón,  un problema agravado por malas  prácticas  agrícolas  que
hacen que en cada episodio de lluvia torrencial la carretera quede inutilizada por aportes de lodos,
fangos y tierras provenientes de los bancales colindantes? 

En Cartagena, a 11 de diciembre 2019.

Fdo.: Pilar Marcos Silvestre

Portavoz del Grupo Municipal 
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